



Les valeurs du monde rural ne sont pas celles du repli

Mardi 2 mai 2017

Communiqué de presse

A la veille du second tour des élections présidentielles, crucial pour l'avenir de notre pays, Familles Rurales, fort de son ancrage dans les territoires ruraux et périurbains, souhaite rappeler avec force les valeurs qui l'animent.

Familles Rurales est un Mouvement humaniste, qui défend le respect des différences, la tolérance et la solidarité. Il promeut les valeurs humaines indispensables à l'équilibre et au développement de la personne et de la société. Chaque jour Familles Rurales agit pour donner à chacun sa place dans la société et combat toute forme de rejet ou de stigmatisation.

Face au phénomène de la métropolisation, certains territoires se sentent délaissés. **Il est donc urgent d'apporter des solutions concrètes et de lutter contre la fracture territoriale** en affirmant, par un message et des actes clairs, que **les ruralités sont un atout pour l'avenir du pays.**

Persuadé que le repli n'apporte pas de solution, Familles Rurales appelle chaque citoyen à donner, par son vote, une chance et un avenir aux familles de nos territoires.

Contact presse :

Lætitia verdier : laetitia.verdier@famillesrurales.org
01-44-91-88-88